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校長室だより №１１

◆ 令和元年６月2８日（金）

◆ 諏 訪 市 立 中 洲 小 学 校

キャンプに行ってきました！
水・木は５年のキャンプでした。目的地は茅野

市少年自然の森。５年生はずっとこの日のために係活動をしたり、

班で食材を考え買い物をしたりしながら、どきどきわくわく準備

を進めてきました。

１日目、最高のお天気

に恵まれ、土鈴作り・食

事作り・キャンプファイ

ヤー・肝試しを無事行うことが出来

ました。食事作りでなかなか計画通

りいかないことも、仲間と協力し一

生懸命乗り越える５年生でした。２

日目、雨が心配されたものの、予定

通りネイチャーゲームも行うことが

出来ました。５年生が一回り成長し

た、とてもいいキャンプでした。

自然の中で仲間と過ごした

２日間は、最高だったね！

学年目標【みんなで協力して 今までよりもっと絆を深め キャンプを成功させよう。】を達成

☆ ★ ☆ ★ ☆ ★ ☆ ★

陸上県大会 選手の皆さんお疲れ様！
５月１９日（日）の諏訪ジュニア陸上を上位で通過した

選手の皆さんが、６月２３日（日）松本陸上競技場にて県

大会に出場しました。時々小雨のぱらつく中でしたが、大

きい会場で観客も諏訪の大会よりとても多い中、堂々とし

た走りを見せてくれました。みんな、かっこよかったよ！

男女混合リレー（中洲は２コース）

入所式

野外での食事作り

かんぱ～い！

火の神

ネイチャーゲーム みんなでつくった大きな輪

保護者の皆

様、ご準備あ

りがとうござ

いました。

大盛り上がりの

キャンプファイヤー



- 2 -

６月２４日（月） どしゃぶり・雷・・・

下校時の対応 ありがとうございました
月曜日は、１年生の下校時刻（１５：１０）直前に雨だけで

なく雷が強くなり始め、事前に連絡をする前に児童の安全を

考え下校を遅らせる判断をせざるを得ない状況でした。あと

５分早ければそのまま下校となっていたので、あの後雷が

ひどくなったことを思うとヒヤヒヤしました。それぞれ下校後

にご予定もあったかと思いますがご理解ご協力ありがとうございました。梅雨のこの時期、これか

らも子ども達の安全を第一に考えて今回のような判断をしなければいけないことが出てくるかも知

れませんが、よろしくお願いします。どのくらい待機になるか読めませんでしたが、キョロブラさ

ん方も雲や雷の様子を見ながら一緒に判断してくださり大変心強かったです。教室で待機している

子ども達の様子を見に行くと、先生から読聞かせをしてもらっていたり、てるてる坊主を作ったりと、

それぞれ落ち着いて待っていてくれておかげさまでした。お迎えに来ていただいた保護者の皆様

にも感謝致します。待機時間があまりにも長くなると困ると思っていましたが、高学年下校前には

帰ることができて良かったです。ありがとうございました。

さて、６月は「廊下を歩く」「挨拶をする」を目標に各クラスで取り組みました。走ってしまう児

童も多く、危ない思いをしたりぶつかってけがをしたりと心配していましたが、だんだんに落ち着

いて歩けるようになって来ています。また、校内だけでなく来校されたお客様や地域の方にも挨拶

したりする児童が増えているように思います。外で遊べない日もある中、落ち着いた生活をし、登

下校の安全にも十分気をつけて、元気よくすごしてほしいと思っています。

＊＊給食 おいしいよ！ Ｖｏｌ．２＊＊
№５でもお伝えした通り、中洲の給食は本当においしくてついつい食べ過ぎてし

まいます。お恥ずかしながら私はセ○リだけがどうしても食べられない（取り除い

たとしても、入っていた汁も無理…）ですが、中洲小に来てか

らは、汁などは食べられるようになりました。・・・ 自分とし
てはすごい進歩です。まだそのものまでは食べられないので、だんだんに

頑張ります！みんなも、好き嫌いがなくせるように頑張れ！

交流給食 ２５日（火）
火曜日は交流給食でした。よいお天気に恵まれ、姉妹学級で

仲良く楽しく食べたり遊んだりしていました。給食委員や交流

委員のみんなも活躍の場がありましたね。交流読書も先週あっ

たばかりなので、もっと仲良くなれました＾＾

◆木陰で姉妹学級仲良く食べました◆

※先日お知らせしましたように、ブログを毎日更新しています。中洲小ポータルサイトでご覧ください。

全校配布のお便りも配信していますので、お手元に見当たらない場合などご覧いただけます。

気持ちよく長靴がそろ

った １年生の下駄箱

「校長先生、畑で採れたいちご食べてね～。」３年生の２人。おい

しかった～！ありがとう！！ 玄関で１年生の下駄箱がきれいに揃

っているのに感動して写真を撮っていると、「それ、校長講話のネ

タにするんでしょう。」と６年生(^^;) 毎日いろんなことを子ども達
が話しかけてくれます。ほんとにかわいい中洲の子ども達です｡

給食室前に展示さ

れていたトビウオ


